

PRESSEINFORMATION

12. Juni 2017

Buchneuerscheinung »Der Viktualienmarkt«: Der sinnenreichste Platz Münchens

Autor Axel Winterstein macht mit seinem neuen Buch in Text und Bild Lust auf den Viktualienmarkt! Die Standbetreiber werden vorgestellt und auch die Geschichte der von ihnen angebotenen Viktualien ist ein Thema, der festen und der flüssigen. Woher, wie und wann gelangten diese nach München? Was aßen die Münchner früher, worauf mussten sie verzichten? In seinem Buch »Der Viktualienmarkt« geht Winterstein der wechselvollen Geschichte des Traditionsmarktes nach. Mit einem Vorwort von Axel Markwardt, Kommunalreferent der Landeshauptstadt München.

Als »grüne Insel« wird er häufig bezeichnet, oder auch »Magen und Herz von München«. Seit 2015 findet sich der Viktualienmarkt sogar auf der Landesliste des »Immateriellen Weltkulturerbes«. Er gehört zu München wie die Frauenkirche oder das Oktoberfest und Tausende von Touristen zieht es jährlich als erstes zu ihm. Aber nicht zuletzt ist er das, was er schon immer war: ein Versorgermarkt für die Bevölkerung mit Lebensmitteln aus aller Welt. Globalisierung im positiven Sinn, Vielfalt, Qualität und Exklusivität. Mitten in der Altstadt präsentiert er München von seiner besten Seite: Behaglichkeit und Schmankerl, Brauchtum und Biergartenseligkeit. Eine Hommage an diesen sinnenreichsten Münchner Platz!

Buchpräsentation: Axel Winterstein stellt sein Buch »Der Viktualienmarkt« gemeinsam mit Lektorin Dietlind Pedarnig mit einer Bildershow und Lesung literarischer Texte über den Markt vor. Am Mittwoch, 21. Mai 2017, um 19 Uhr in der **Juristischen Bibliothek** im Neuen Rathaus.

Axel Winterstein
Der Viktualienmarkt
160 S., 19,90 Euro
Mit Fotografien von
Alexander Winterstein

Jetzt kostenloses Rezensionsexemplar anfordern unter
presse@allitera.de

